



「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え
・行動できる人材」の育成をめざす

星林

令和4年7月 MONTHLY TIMES

6月ではありますが、☆吹奏楽部 第58回定期演奏会☆



6月19日(日) 13時と17時から和歌山県民文化会館大ホールで吹奏楽部定期演奏を開催しました。昨年、新型コロナウイルスのために延期や規模の縮小など、本来の演奏会が開催できなかったのですが、感染症対策を徹底することで、同規模のものとなりました。

今年は1部・2部・3部の構成で、第1部はシンフォニックステージ。部員たちは森貞先生の指揮で、吹奏楽のための「やまがたふあんたじい」等の5曲をアカデミックな進行で演奏しました。第2部はファンキーステージ。福井県から植田薫先生をゲストに迎え、青いTシャツに着替えた部員たちは、1部とは違った楽しくエネルギッシュなステージを見せてくれました。第3部はフィナーレで「アナと雪の女王」を上演し、マーチング演奏に合わせ、配役たちが舞台を舞っていました。エンドロールでは森貞先生ピアノ演奏にあわせ、配役挨拶がありました。終演後、舞台上では3年の引退セレモニーが行われ、開催できたことへの感謝と保護者の方々、先生方への感謝の言葉を述べていました。3年の皆さん、これまでよく頑張りました。すてきなステージをありがとう。

☆部活動におけるコロナ・熱中症対策講習会☆

7月5日(火)の放課後、新型コロナウイルス感染症や熱中症への対応を学ぶため、本校保健室の山田先生、生徒支援部の岩橋先生を講師として、上記の講習会を開催しました。

体育及び文化各クラブの代表たちが参加し、各先生方がスライドを使いながら説明していただきました。今年度は気温も高いため、重症度によって様々な対応を行うことが記された熱中症の応急処置のフローチャートを、参加した各クラブの代表者が真剣に内容を記録していました。代表者の生徒の皆さん、クラスやクラブで今回学んだことをしっかりと伝え、予防に努めましょう。



☆第2回 クラブ壮行式☆

7月5日(火) 全国大会や近畿大会、硬式野球部の壮行会が実施されました。本校体育館で、3年生のみ会場見学で1・2年生は各HR教室にてICTを活用したオンラインによる動画を配信し、プロジェクターにて投影しました。

今回は出場クラブ数も人数も少なかったため、舞台での紹介と各クラブの目標を語ってもらいました。また、本校吹奏楽部の生演奏により、入退場を行いました。会場の3年生や各教室の1・2年生も演奏に見入っていました。



☆8月行事予定☆

全統共通模試 8/8(日) 校内オンライン留学 (オーストラリア) 8/18(水)~8/23(月)

2学期始業式 8/25(水) 1・2年宿題考査 8/26(木)・27(金) 教育相談日 8/30(月)

ホームページ: <http://www.seirin-h.wakayama-c.ed.jp>